

Ressort: Entertainment

Kanye West will neue Modelinie für Männer herausbringen

Los Angeles, 26.06.2013, 12:00 Uhr

GDN - US-Rapper Kanye West will im Juli eine neue Modelinie für Männer präsentieren. Dabei möchte er diesmal sorgsamer an die Sache herangehen als das letzte Mal, wie der 36-Jährige dem US-Magazin "W" sagte.

Die Modelinie für Damen, die der Rapper 2011 auf den Markt gebracht hatte, hatte schlechte Kritiken wegen ihrer Ausgefallenheit hervorgerufen. "Etablierte Designer dürfen verrückt werden. Ich habe versucht, gleich zu Anfang verrückt zu sein und es hat nicht funktioniert. Jetzt muss ich irgendetwas hervorbringen, das sagt: `Ich sehe vernünftig aus'", erklärte der 36-Jährige. Die neue Kollektion für Männer soll West zufolge Jeans, T-Shirts und Pullover beinhalten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16594/kanye-west-will-neue-modelinie-fuer-maenner-herausbringen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619